

Ces laboratoires seront à la disposition de tous les fabricants canadiens pour des recherches individuelles ou groupées afin de permettre à l'industrie canadienne de faire la mise au point et les essais de tout appareillage électrique.

Des groupes de chercheurs auront aussi la responsabilité des études des réseaux électriques, de l'automatisation de ces réseaux, des matériaux utilisés à l'appareillage et aux câbles et finalement des problèmes mécaniques associés à ces éléments.

Les investissements nécessaires sont de l'ordre de \$35,000,000.00 et le budget annuel d'exploitation sera de l'ordre de \$4,500,000.00.

La Commission dans l'établissement d'IREQ, désire la collaboration de tous les organismes canadiens et recommande la participation financière du gouvernement fédéral suivant une formule à définir.